

‘Victoria Sandino Palmera’, ‘Freddy González’ y ‘Lucas Carvajal’, llegan a La Habana.

Las Farc confirmaron que, además de ‘Pablo Catatumbo’, miembro del secretariado de ese grupo, llegaron otros guerrilleros para “reforzar” su equipo negociador en La Habana.

En un comunicado, esa guerrilla informó la presencia de ‘Victoria Sandino Palmera’, ‘Freddy González’ y ‘Lucas Carvajal’, “entre otros”.

De ‘González’ se sabe que su fuerte son las milicias, que maneja fundamentalmente en el Valle del Cauca, en la zona de Buenaventura. Lleva más de 25 años en la insurgencia.

Mientras tanto, de ‘Sandino’ trascendió que su nombre real es Judith Simanca Herrera y que hace parte de las Farc desde hace 12 años, cuando ingresó a esa agrupación en Tierralta (Córdoba), su tierra natal.

Alias ‘Vicky’, como también se la conoce, es integrante del frente 21, que opera particularmente en el sur del Tolima.

Su trabajo principal lo hace en la parte política del comando conjunto central, que maneja ‘Catatumbo’ y que particularmente se encarga de los asuntos políticos.

A ‘Sandino’ se la reconoce por su experiencia como agitadora de masas y organizadora de protestas y paros. Pero también porque ha estado encargada de manejar los ‘repoplamiento’ en el sur del Tolima.

Según fuentes de inteligencia, es compañera sentimental de alias ‘Gentil Duarte’, comandante del frente 7 de las Farc.

En cuanto a ‘Carvajal’, la información es muy poca.

“Son tres compañeros del bloque Occidental, gente muy joven, pero con mucha experiencia político-militar”, le dijo ayer ‘Rodrigo Granda’ a RCN Radio.

En una entrevista con el diario cubano Juventud Rebelde, ‘Granda’ sostuvo que desde La Habana los negociadores de la guerrilla apoyarán la marcha por la paz de mañana. Dijo que la movilización debe ser masiva para que “haga temblar a Colombia, para que el Estado sepa que tiene que hacer reformas y enrumbar el país”.

Conozca los ‘refuerzos’ de las Farc en su equipo negociador

en el siglo XXI”.

Allí también subrayó que las Farc van a “participar en política”, pero que aún no han definido cómo. “En el momento que sea oportuno presentaremos nuestras ideas”, remató.

www.eltiempo.com/politica/proceso-de-paz-nuevos-negociadores-de-las-farc-en-cuba_12730510-4